
質 問 順 位 ７ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

１．市長の基本姿勢 １．市長３期目の取り組みについ

て

１．大変厳しい財政状況の中、３期目もスタートし半年程になります。

過日の市政報告会にて、11＋１（イレブンプラスワン）の施策につ

いて限られた時間で検証を含めた説明をされていました。現在、市

政全般多岐にわたり課題があります。

私の考えとして、人口減少の進む中で優先度の高い施策は子育て

支援であり、集中的に取り組むべきと考えますが、市長の見解を伺

います。

２．本年10月からの消費税10％導入による影響が経済効果にプラスと

なるかは、甚だ疑問符が付く現状ではないかと考えます。

そのような中で市内の消費動向、また企業等の景況感の把握はな

されているのか。滝川市として独自の景気振興策を行っていく考え

はあるのか伺います。

２．ふるさと納税 １．ふるさと納税について １．近年、日本全国において大規模災害が発生しており、被災都市に

ふるさと納税が行われているとの報道がありました。

そこで、滝川市として当初歳入予算に計上しているふるさと納税

の今後の見通しについて伺います。
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質 問 順 位 ７ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

３．市立病院 １．病院職員の接遇について １．病院内ロビ－には、通院患者さん、入院患者さんからのコメント

が掲示されています。感謝の言葉から治療や説明等に対する意見等

が張り出されており、多くの人たちの目に入ってきます。病院側の

回答には真摯な言葉があり、好感が持てます。しかし、掲示板には

同じような事案があることに果たして十分な指導及び改善がなさ

れているのか甚だ疑問に思います。しっかりと指摘事項に取り組ま

れているのか伺います。

２．経営改善計画について １．滝川市第２期財政健全化計画には市立病院の改善計画が上位に位

置づけられています。市立病院事業会計における問題点にはいろい

ろとあるが、地域医療の拠点としての役割を含め本来市民から頼ら

れるべき病院を目指さなければならないと考えます。中・長期的な

期間（４年間）において黒字化を目指すが、今現在早急に取り組み

をしていかなければならないと思われるものについて伺います。

２．今年度末も、資金不足が見込まれる中で改善計画が作成されてい

るが、具体的な報告書は年明けになるようだが、この計画マネジメ

ント会社が当初予定の時期に提出がなされないことはどうなのか。

資料、デ－タとの分析に戸惑っているのか。調査がスムーズに運ば

ない原因とは何が考えられるのか伺います。
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質 問 順 位 ７ 質 問 者 渡 邊 龍 之 議員

件 名 項 目 要 旨 メ モ

４．福祉行政 １．幼保教育無償化について １．幼保教育の無償化が10月からスタ－トしました。３～５歳児は原

則全世帯、０～２歳児は低所得世帯については保育所などの利用料

が無料となります。消費税の増額分が財源で少子化対策ともいわれ

ている制度だが、現行から見て幼保無償化によって大きく変わる点

について伺います。

２．幼保教育の無償化における３～５歳児の給食費をめぐっての報道

では、地方自治体や施設現場において困惑が広がっているとの記事

でした。その内容には、給食費の扱いに差があるとのことです。同

じ給食費にどうして負担に差が出るのか。さらに、低所得世帯につ

いても同様なこととなるのか伺います。

３．保育に関しては、給食費を含めいろいろな経費の負担があります。

この制度導入により保護者として、どこまでが無料となるのか。主

食費は保護者負担で、副食費は今まで保育料に含まれていたが、無

償化後の負担についてはどのような措置が取られるのか伺います。

また、他市町の取り組み状況について、どのように把握されてい

るのか併せて伺います。

５．教育行政 １．学校運営について １．現在、市内の各小・中学校及び高校において保護者からＰＴＡ会

費を徴収しています。ＰＴＡは子どもたちの健やかな成長のため、

親と教師が協力して互いに学びあう任意の団体だと思います。過去

において、ＰＴＡが学校の備品的なものを購入したことがあるの

か。

本来、教育予算で対応していかなければならない消耗品費や備品

費、修繕費等の予算要求は、教育委員会として各学校の要望を十分

把握しているのか伺います。
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